

Pour préparer notre 3^o dimanche : 18 Février 1979

Texte retenu : Marc 4, 26-29

semailles	Jésus disait : " Il en est du Royaume de Dieu comme d'un homme qui jette la semence en terre :
Inaction Ignorance	qu'il dorme ou qu'il soit debout, la nuit et le jour, la semence germe et grandit, il ne sait comment.
Croissance	D'elle-même, la terre produit d'abord l'herbe, puis l'épi, enfin du blé plein l'épi.
Récolte	Et dès que le blé est mûr, on y met la faucille, car c'est le temps de la moisson."

Guide de lecture

1 Repérer où se situe ce texte dans l'Évangile de Marc. Après les miracles qui sont les "gestes" du Royaume, ce sont les "paroles" de ce Royaume.

Paraboles, petites histoires à fond secret..., à découvrir "en entendant, ils ne comprennent pas !"

2. Repérer le fond rural de ces paraboles

Jésus est un rural ?... Paul sera un urbain

Marc est le: seul évangéliste qui rapporte cette parabole. Pourquoi les autres l'ont-ils omise ? Peur du résultat ?

3. Une parabole n'a tiras d'abord un sens moral : c'est l'œuvre; de Jésus qui est expliquée.

Quel est- en clair - le secret de la parabole ?

4. Lire le chapitre. 4 de Saint Marc en entier, le **chapitre 12, versets 1 à 12**

Cherchez d'abord le royaume de Dieu et sa justice et toute chose vous sera donnée en plus

Allélu Alléluia

Questions

1. **Par sa résurrection**, le Christ est présent dans le monde, Reconnaissons-nous son "travail" ? A quels signes ?

2. Est-ce qu'il nous est arrivé de constater **en nous-mêmes**, l'action de Dieu ?

à quelles occasions ?

à quels signes l'avons-nous reconnue ?

3. Dieu a-t-il besoin de nous pour ce Royaume qui "**pousse tout seul**" ?

Le royaume s'enfante chaque jour

Je fais le rêve que les hommes un jour se lèveront et comprendront enfin qu'ils sont faits pour vivre ensemble comme des frères.

Je fais encore le rêve, ce matin, qu'un jour viendra où chaque noir de ce pays, chaque homme de couleur de ce monde, sera jugé sur sa valeur personnelle, plutôt que sur la couleur de sa peau et que tous les hommes respecteront la dignité de la personne humaine.

Je fais encore le rêve qu'un jour la fraternité sera un peu plus que des mots à la fin d'une prière, qu'elle sera le premier sujet à traiter dans chaque ordre du jour législatif.

Je fais encore le rêve que, grâce à notre foi, nous serons capables de repousser au loin les tentations du désespoir et de jeter une nouvelle lumière sur les ténèbres du pessimisme.

Oui, grâce à cette foi, nous serons capables de hâter le jour où la paix règnera sur la terre et la bonne volonté envers les hommes.

Martin Luther KING

Renseignements pratiques

Un **livret** vous sera remis au cours de la célébration. Il ne sera pas nécessaire de prendre des notes pendant l'exposé.

Par contre, papier et crayon seront utiles à ceux qui accepteront d'être secrétaires de carrefour. Ils seront l'écho de leur carrefour à la réunion dite "des secrétaires" qui est fixée au Mardi 20 Février - 20h30 à la Cure.

Pour les petits (moins de 7 ans), la garderie fonctionnera de 9 h15h à 11h45 à l'Ecole Catholique, 59, rue L. Saulnier (à 200m, de l'église en allant vers la Poste). Pensez à les amener pour 9 h20 (Pensez au petit creux de 10h)

Pour les jeunes de 7 à 13 ans, rendez-vous également à l'Ecole Catholique à 9h20 précises. Des animateurs aideront ceux qui le désirent à réfléchir et à partager sur ces questions (à leur niveau bien sûr). Ils nous rejoindront à 11 h. pour la célébration eucharistique.

Pour tous, rendez-vous le 18 FEVRIER, à 9h30 précises, à l'église du Bourg.

N'oubliez pas d'apporter cette feuille !